

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 3 TA 2018/2019**

16711094 - MUHAMMAD FURQON NURSETYA

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax: hanya menanyakan RPS, riwayat menstruasi, riwayat kehamilan sebelumnya, riwayat KB, riwayat KSL; PF: tidak memeriksa vital sign; Dx benar: namun diagnosis perlukah dijabarkan HPL-nya?; komunikasi: masih kurang lancar, lebih relax lagi ya dek agak tidak terkesan bingung, edukasi: sudah mencakup beberapa poin namun uk trimester 3 ANC 1 minggu lagi kah?
IMUNISASI	ax: belum menanyakan riw.kelahiran, ?pilihan BCG dan IPV : apakah benar IPV di usia 6 minggu boleh/?//?meskipun BCG benar tp pilihan IPV menjdaikan salah ya dik..pemilihan spuit dan jarum juga salah ya dik BCG pke spuit 1 ml ya...blm sempat menulis di KMS
IPM 1	Tidak menanyakan riwayat pribadi. Berlatih cuci tangan WHO ya dek. Spekulum tidak perlu pakai gel karena bisa merusak spesimen. Tidak melaporkan hasil inspekulo serviks. Tidak memasang duk berlubang. Kalau lupa belum persiapan objek glass kan bisa salah 1 tangan di ON kan tidak perlu ulang dari awal. Objek glass tidak steril ya dek jadi bukan ditaruh di duk steril. Kedua tangan ON. Sampel darifornix posterior untuk pengecatan gram?? Tidak melakukan tes pH. Perhatikan mana yang steril dan tidak steril.
IPM 2	pemeriksaan suhu, termometer harus didalam pakaian tidak boleh diluar, pemeriksaan reflek fisiologis dan patologis harus dibandingkan kanan dan kiri. intepretasi kaku kuduk salah, seharusnya jika positif terdapat tahanan bukan tangan fleksi ya. intepretasi brudzinski IV salah, seharusnya positif apabila flexi genu dan coxae, Diagnosis sudah benar. terapi farmakologi dilewati.
PPN	Diagnosis sudah benar. sampah medis langsung dibuang di tempat sampah yang sudah disediakan, tidak ditaruh di atas meja, belum menyiapkan ibu posisi terlentang setengah duduk, belum suktion bayi, sebelum diletakkan klem kedua, seharusnya di urut dulu, belum memastikan palpasi perut ada tidaknya bayi kedua.
RESUSITASI NEONATUS	tidak mengeringkan dan merangsang taktil bayi, VTP ritmenya salah bukan teke tekan lepas y dek tp ltekan lepas lepas,bayi ini beratnya 3000 jadi bukan BBLR dan seharusnya tidak perlu memakai reservoir saat VTP, penanganan tidak sesuai alur seharusnya setelah VTP kompresi tdk ada peningkatan langsung saja berikan epinefrin,
RESUSITASI NEONATUS	kompresi ok sudah baik
SIRKUMSISI	-
SIRKUMSISI	gunting benang dipakai utk gunting jaringan.